

Mar del Plata, Viernes 15 de Julio de 2022

# Cáritas rinde cuentas

Bajo el lema "Tu compromiso acorta distancias", se recaudaron en la Colecra Anual la suma de \$ 7.445.461,12

Cáritas Mar del Plata informó que el total de lo recaudado en su Colecra Anual realizada el 11 y 12 de junio bajo el lema "Tu compromiso acorta distancias", asciende a la suma de \$ 7.445.461,12.

Este importe se dividirá en tercios iguales, un tercio irá para Cáritas Nacional, un tercio para Cáritas Diocesana y un tercio que ya se ha distribuido de acuerdo a lo recaudado en cada Cáritas Parroquial de la ciudad y zona.

El total del tercio correspondiente a la diócesis será destinado al Área de Viviendas, al programa "Mejorando Hogares", que tiene como fin poder ayudar a aquellas familias de alta vulnerabilidad social,

brindando la posibilidad de mejorar la estructura edilicia de sus hogares a través de la compra de materiales de construcción.

Luego de dos años de restricciones sanitarias, los voluntarios de la Diócesis pudieron volver a "sacar la colecta a la calle", animando en todas las localidades de distintas maneras y con las tradicionales alcancías y sobres en las calles, comercios, escuelas y en cada misa.

Desde la Diócesis agradecen a todos los voluntarios que, como siempre, ofrecieron su tiempo y compromiso personal para que la Colecra fuera también una expresión del amor al prójimo que anima su

misión y también "a todos aquellos que colaboraron económicamente, donantes particulares, negocios, empresas e instituciones, porque hacen posible que la solidaridad acorte las enormes distancias que tanto dolor producen en nuestra sociedad".

Asimismo, Cáritas renueva su llamado a "seguir colaborando durante todo el año, para transformar juntos este doloroso presente en un futuro lleno de esperanza para tantos hermanos que nos necesitan".

Más información sobre cómo colaborar con Cáritas Mar del Plata en la web oficial de CARITAS MAR DEL PLATA.



## UCIP: intercambio de experiencias con el gobierno porteño

Con la presencia del Ministro de Desarrollo Económico y Producción de la Ciudad de Buenos Aires, José Luis Guisti y del Secretario de la Pequeña y Mediana empresa Cristian Bauab, en la sede de la Unión del Comercio, la Industria y la Producción de Mar del Plata (UCIP) tuvo lugar un almuerzo de trabajo con dirigentes empresarios.

En la oportunidad de inter-

cambiaron experiencias de gestión relacionadas con seguridad, centros comerciales a cielo abierto y demás actividades propias de ambas ciudades. Previamente se recorrieron las instalaciones de la entidad y del Centro de Formación Profesional «Raúl Lamacchia».

ESCUELA AGRARIA

"Seguimos trabajando en el

fortalecimiento de procesos de gestión de unidades productivas, con el objetivo de apoyar la producción, elaboración y distribución de alimentos», indicó el secretario General municipal de Mar Chiquita, Walter Wischnitzky en el marco de la jornada de capacitación del programa Sembrar Soberanía Alimentaria realizada en la Escuela Agraria Nicanor Ezeiza N°1 de Coronel

Vidal.

La jornada desarrollada con el auspicio de los ministerios de Desarrollo Social de la Nación y de Desarrollo Agrario de la provincia de Buenos Aires, conjun-

tamente con el área de Producción y Trabajo municipal y la cooperación de Cáritas e INTA, estuvo destinada a más de 60 alumnos de la escuela centenaria.



## Concientizan sobre los riesgos del monóxido de carbono en escuelas

La Municipalidad -a través de Defensa Civil- continúa con su ciclo de charlas en establecimientos educativos sobre prevención y concientización sobre los riesgos que implica la intoxicación por monóxido de carbono.

En este marco, el intendente Guillermo Montenegro estuvo presente en la Escuela Secundaria Municipal N° 209, donde personal del área presentó una serie de recomendaciones a tener en cuenta al momento de calefaccionar, signos que hay que reconocer y cómo actuar en diferentes situaciones, entre otros temas.

"Nos enseñaron cosas que no sabíamos, como que la llama del fuego tiene que ser azul", "no se puede calefaccionar con hornos u hornallas y si lo hacés así tenés que abrir la ventana", "si una persona se

siente mal hay que sacarla afuera y ventilar" y "aprendimos lo que son los síntomas", fueron algunos de los comentarios de los estudiantes luego de la exposición. Desde el área explicaron que las autoridades educativas interesadas en disponer de estos encuentros pueden comunicarse al 103 y dejar un teléfono de contacto, para coordinar.

"Estamos trabajando conjuntamente con Camuzzi, el cuerpo de Bomberos y el SAME", señaló al respecto Rodrigo González, director de Defensa Civil. "Estos encuentros están dirigidos a distintos organismos y entidades. Por eso damos charlas en los colegios y escuelas. A su vez, buscamos ser más abarcativos y concientizar sobre monóxido de carbono y siniestralidad por diferentes méto-

dos de calefacción", agregó.

En ese sentido, el director del área remarcó: "Damos charlas en establecimientos educativos públicos -tanto municipales como provinciales- y en privados. La idea es seguir llegando a cada uno de ellos para multiplicar la conciencia".

"Esa es la línea y el compromiso que hemos asumido entre todos y que llevaremos adelante acerca de esta temática de acá hasta el mes de octubre aproximadamente", concluyó González.

Cabe recordar que -ante cualquier sospecha o eventualidad producida por intoxicación por inhalación de monóxido de carbono- se puede solicitar ayuda comunicándose con Defensa Civil al número 103 o a Emergencias Médicas, en el 107.

### EDICTO

El Juzgado Federal de Primera Instancia N° 2 de Mar del Plata, Secretaría N° 5, sito en la calle Avda. Independencia 2024 de esta ciudad, hace saber por este medio que BALCAZAR GAMBOA JULIA ESTER, DNIE: 94.266.619, nacida el 18/11/1961, hija de Desiderio Segundo Balcazar y de Juana Lili del Carmen Gamboa Carvacho, domiciliada en la Avenida Mario Bravo 3925 de la ciudad de Mar del Plata, Partido de General Pueyrredon, Provincia de Buenos Aires, por Expte. N° 7525/2022 ha solicitado se le conceda la Ciudadanía Argentina. Publíquese por DOS VECES en el diario "EL ATLANTICO", a fin de que cualquier persona, a través del Ministerio Público pueda hacer llegar las consideraciones que pudieren obstar al otorgamiento de la misma. SECRETARIA LABORAL Y DE CARTAS DE CIUDADANIA N° 5. 5 de julio de 2022-